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,心 i み

平成 2 4 年度のまちづくり活動がスター ト

車成 24 年度総会の報告

平成24年度、 「宝嫁第一小学校区まちづくり協議会総会」を5月13
日 ( 日) 宝塚第一小学校、視聴覚室にて開催いた しま した。

出席者 4〇名、委任状 18名、合計 58名、出席対象者計 7 1g の

過半数に達 しましたので総会は、成立 しました。

各協議事項を承認『頁き、滞りなく総会を終了することができました,

今まで以上に活動を活性化することができますよう、ー小校区の

皆様の積極的なご参加を期待 しています。

常任 評議会 本部役 員

昨年来、活動のあ り方や活動メ ンバーの不足著 どー小まち づく

り協議会は大きな転換期 を迎えて います。

そのよ うな環境下で執行部 と評議委員会に別れている2 疏制 に

ついても再考慮すべき との声が上が り、 3 月に評議委員会を開催

し、評議委員及び執行部役員30 数名が集 まり、意見交換を行 った

結果、 1院制 に移行 したほうが良いとの意見が多数 とな りま した,

それ を受けて、今年度 は5 * 6 回 (偶数月第4 土曜 日10 時か ら)評議

委員会 を開催 し、執行部は勿論、自治会連合会、育反会な ど主な

可体の意見も集約 してよ り素晴 ら しいー小まちづ くり協議会に生

吏れ変われれ ば良いと息 って います「.

當任評議会 議長 竹島 良樹

［固人の生活 レベルが上がるにつれて、人とのつなが りは減 っ

! てきま した, しか し、人は 1 人では生 きて いけません。

気がつかないだけで、旬 らかの形で誰か とつ在が っています,.

促 とイ固のつなが りが地域力にな り、やがて安心安全な まち づ<

りへ とつな;が っていきます, ボランテ ィア とは自分のため に行

i うものです,

まずは目分のために何かできることを0 ってみませんか ? 頑

: 張 り過きず 気娶 に参城で きる、そんな まちづ くり協議会であ り

: たい と思 っています』 宜 しくお願い します。

会長 岩幅 美和



収支報告 平 成 2 3 年 度 の 実 績 金 額 と平 成 2 4 年 度 の 予 算 額 下 記 の 通 りで す

平成2 3 年度収支報告

項 目 2 3 年度決算 ね 年度予算

繰越し 2 ,17 9 ,4 9 7 2 ,0 3 3 ,6 5 6

血 宝塚市 8 18 .00 0 8 18 .00 0

7 社会福祉協議会 3 54 .00 0 34 6 ,0 0 0

ハ ー般収入(協賛金他) 1,0 4 3 ,0 12 88 5 ,4 0 0

合 計 4 ,394 ,50 9 4 ,0 8 3 ,0 5 6

項 目 2 3 年度決算 2 4 年度予算

支
出

禾部 12 5 .-< ' 7 16 0 ,0 0 0

広報委員会 13 0 ,8 0 5 15 0 ,0 0 0

環境部会 10 9 .6 8 1 15 5 ,0 0 0

安全部会 18 4 ,6 6 6 12 0 .0 0 0

福祉剖会 26 9 ,2 5 4 30 0 ,0 0 0

子育て部会 ;〇• .3 7 5 1 10 .0 0 0

地域交流部会 7 5 ,69 1 8 0 ,0 0 0

実行委員会行事 90 1,7 6 9 5 8 0 ,0 0 0

常任評議会 3 7 ,64 3 7 0 ,0 0 0

宝梅ハウス運営費他 3 5 2 36 5 2 7 0 ,0 0 0

宝塚市助成金返金 7 2 ,4 8 7 3 6 ,6 4 0

合 計 2 ,36 0 ,8 5 3 2,0 3 1,6 4 0

次年度繰越金 2,0 3 3 ,6 5 6 2 .0 5 1,4 1 6

地域活動ニュース

• 藪中商店 さん前 6 差路交差点の実況見分

～現場の点検、確認～ 日時 : 4 月 9 日 10：0 0へ11：30

参加者

宝塚警察署交通課、市役所 (道路管理、交通安全)

自治会 (南 口、武庫山 1 、寿楽荘) 、教頭、育友会

まち協、市議会議員ほか総勢 30 名ぐらVゝ

結果 〇児童の朝の登校時間に警察官が立つ (毎 日は無理だが出来る限 り)

。歩行者の歩くスペースを確保す る為に一部交差点の改良を検討 (警察 と街役所)

0 6 月に全体会議を開催 し、今までの経過や情報を整理 した うえで短期的にやる事 と長期的に取 り組

む事の 2 つの視点で継続的に検討 し対策を実施する。

• 道路改修の実現
行政、野上 1 丁目自治会、第 一小学校、育友会、主ち協

との 3 年越 しの協働で市道北浜ハクサ リ線 (通学路) の

拡幅工事が 3 月に完了 しま した。



問合せ窓口 : ー小宝梅ハ ウス 0797-57-9060 午前 10 浦～ 12 時

子育て部会 ’・～ ' =  ・一 ー= ̶ -

し 今年度 もいままでの継続で、 「子育て広揚」の開催 ・

'  「一小 つ子遊ぼ う会」、 「こあ ら」の支援、協力 を行 いま 】

・す。その他に地域の関係団体 との懇談、連携によ り地域で j

の子宥ての輛 を広げ られれば と考 えて います, 子育て部会

のご参加をお待ら してます。子どもたちのよ りよい環境 を

っ くりま しょう !
I _ :

部会長 八野 京則
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塩境都 3X

環濤室会は、宝塚市の総合計画を実現,豆 る定めの行政活

動 にどの よ うな 支援 をす 卷か とい うこと を念 韻 に活動 を

; 進めています。このため環境部会の活動 は、総合計画の 『環 . '

虞』の部分に該 当 しています, これは、概念 と して、『都

市の環景が美 しく謂対 し、花や綬に邑ガれた、環篇 市0 き

しいまらづ くり』と表現 されています。 :

, 昨年度 ほ、 この 目的に合 う活動 を探るために、「里 山・の ・

調査」と 「都市景観 」の調査 に力を入れま した。今年度 は !

i その調査結果 を踏まえ、 これ に関する活動計画 を作成 し、 1

・一部実施 して いく予定です。また、花壇講習会や寄せ植 ス

請習会 を開催 し、花や緑に包 まれだ まちづくりを推蓮 して

いく予定です., 興味関心のある方は講習会への参加や、環

墳部会の活勤に参加 して ください。あ待ち して います。
■

剖会長 翌 田葬仁

地域交流部会 ・-- … - -

夏はサマ ースクール、秋 は讀演会 と文化祭、至ほク リス

マスイベ ン ト、春はタウンウ K ッチ ングと楽 しいイベ ン ト

がい つばいです。こどもか らおと しよ りまで気軽に参加で ;

きるよ うに、地元のみ•なさんのすてきな出会いの現 になる

ように しだ いので、力をおか しくだ さい。い っしょにつく

っていき点 しょう,

每月第 2 日曜 日 AM93 0～宝梅ハワスで定例会 を して I

います,

! 「紳」福祉部会で は、今年度も地域福祉ネ ッ トワーク会灘 I

: ふれあいサ ロン交流会、夏休み工作教室な どを通 して地域 =

:・の方々 とふれあえる場や子 ども達 との世代間交流が出来 J

る場 も作 っていきたいと考えて います。

j また、同 じ地域 に住 む人達が気軽 に集 ま って、子育て ,

: 介護その他 日々の暮 ら しの中で 困 って いる事 を話 し合 つ .

« た り、情報交換できる場 と しての居場所作 りにも取 り純ん

で まい りま・す。

その他 「夏 まつ りーの浴衣善付けボランテ ィアや 「夏休
1 I
・み工作教室」のボラ ンテ ィアな ど行事 ごとのボランテ ィア

を募集 しています。 I
皆様 どうぞホラ ンテ ィア登録お願 します !

年2 回発行 してい希 ー福祉たよ り一’も是非 ご覧ください£

部会長 森［£ かおる

く写真 : AED 救念救急講蓉 >

安全部会

危機管理…
; とい う言葉か ら、皆様ほ どの ような ことをイメージされま

すか ?

大震災、河川のM濫、はた また 「お水 を定 くさん買 ってお

かな くち ゃ ! J 「携帯電話 は通 じるの•か しら ? 」そんな些

続密事でも 〇K です。 日常生活においても、「憂坊 した ら

し遅刻する ! 」「遊んでいると宿題 を忘れち ゃう ! 」••・では、

そ うな らないためには ( 危機に陥 らな いため には) 、私た

ちはい つた い ど う しだ らいいので しょうか ? 常 日頃か ら

考 えて お くことを習慣 に して みて はいかびで しょうか ?

私は、それが危機管連だ と考えます:

削会長 手束 光子 安全部会長 蛍山順子



夏 まつ り

第 7 回 みんないっしょ ( ー小) 夏まつり

1 日 時 : 7 月 2 1 日 ( 土 ) 1了 : 0 0 2 0  : 30  ( 雨天 の 場合 翌 2 2 日)

場 所 : 第 一出 学 校 、 校 庭

催 し物 : 盆 踊 り、 す いか 割、 模 凝病 、 く じび き

テ ーマ : 「え が お」

浴衣 雪 つ け は熙 料 で す。

※当 日、 車、 パ イ クで の ご来場 は ご遠 慮 くだ さ い。

また 、 会場 は 禁 酒 • 禁煙 で す。

α ■

宝梅 ハ ウス

「出前講座」地 ［或の方 々 の 活 動 の 湯 と して 色 合 や、相 談 会 を 冀 いて 頂 き、現在

は琴 ・三味 線 • 高 齢者 サ ロ ン • 育児 サ ークル ・デ コハ ー ジ ュ ・習 ー 小 まち づ く り協•議 会 は発足 して 6 年が 経過 しま しだ が

この 間 にい ろ い ろ な課 題 が浮 き上 が って き ま した。 ぞ こで 、字 ・ヨーガ ・個 人 様 • 管 理組 合 • 自治 会 な どの ご利用 等 に ご活用

頂 い て い ます 。

� 集 会室 ご利 用

ご利 用 時 間 帯 : ( A ) 9 時～ 1 2 時 ( B ) 1 3 時～ 1 6 時

( C) 1 ア晴 ～ 2 〇時

が 基本 で す」 ま 正、 「地 域 を支 え て い こ うとい う 気持ち 」 、每 日 ( 土 、 日、祝 日も 開館 ) 10 時 ～ 12 時 まで係 りが 常駐 し

「自分 たら の こ とは 自分 で す る」と い う言 葉 が 印象 的で した。て お り ます、 詳 粮 はを 詰 にて お 問 合 わ せ くだ さい,

今後 この講 座 が地 械 の 間 に も開 か れ 、よ り多 くの 方が ま ら集 会 室料 金

府 を理 解 され 卷 こと によ って、 皆 さん の まち づ く り協議 会 ¦こ (器後 ；集 会 室 1 階 500 円 2 階 1,000 円

合わ せ て、 印刷機 、 コ ピー機 あ ご利用 < だ さ い 。 商 る こ とを願 う と ころで す。

ど しど しご利 用 くだ さ い ! !

• お 問 い合わ せ 点 :

ところ : 66 5 -3 13 宝 国 市宝 梅 1 - 1 2 - 4 3

で ん わ • フ ァ ック ス : 〇了 9 了一 5 了一 9 0 6 C

今年 度 は新 メ ンバ ー を加 えた と ころで 、 まち 協 と は何 か、 ど ［

うあ る べ き か ( 役割 ) な ど就 行 取 を中心 に市 民 協働 推進 課 課 "

長 の出 前 講座 に ょ 粮勉 強 会 を開 催 しま した 。 ・

お話 の 中で 、 コ ミ ュニ テ ィ活 動 にほ 「地 域 が好 き とい う事 I

その他 の 取 り組 み

宝塚 第 一 小 学校 区まちづ くり協 議 会 問い合 わ せ 窓 口 : 宝塚 市 宝梅 1 丁 目 I 2- 43

一 小 宝梅 ハ ウス 0 7 9 7  ̶5 7  ̶9 0 6 〇(電話 受付 時 間 午 前 10 時 ～ 正午 )


